

Herren Bezirksklasse C Gruppe 2 Südwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

SC Heuchelhof Würzburg IV : TG Höchberg 1862 III
Montag, 08.01.2024, 20:00 Uhr

Schmatkov und Herbert bleiben gegen die TG Höchberg 1862 III ungeschlagen

Große Begeisterung herrschte am Montagabend beim Heimteam vom SC Heuchelhof Würzburg IV, als Andrej Schmatkov sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siebringenden sechsten Zähler frühzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Schmatkov und Herbert, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. In ihrem 10. Saisonspiel waren die Gäste von der TG Höchberg 1862 III ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gastgeber schwer. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Recht kurzen Prozess machten Schmatkov / Walter beim 11:5, 11:3, 11:7 mit Seywald / Scheumann. Recht kurzen Prozess machten Herbert / Hombach beim 3:0 mit Kagerbauer / Geiger. Das war ein souveräner Sieg. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Andrej Schmatkov konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Michael Seywald beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Zwischenzeitlich musste Manfred Herbert zwar einen Satz abgeben, fuhr sein Spiel gegen Frank Kagerbauer, das auf dem Papier im Vorfeld als recht offen eingeschätzt werden konnte, aber trotzdem sicher mit 11:4, 11:3, 4:11, 11:8 ein. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an der Reihe. Die richtige Taktik hatte Stefan Walter beim nachfolgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Helmut Geiger ab dem ersten Ballwechsel. Einen Zähler für das Team verpasste Peter Hombach bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Gerhard Scheumann. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des SC Heuchelhof Würzburg IV und der TG Höchberg 1862 III in die Box. Eher wenig Gegenwehr bekam Andrej Schmatkov beim 11:7, 11:5, 11:1 von Frank Kagerbauer. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Manfred Herbert Michael Seywald in fünf Sätzen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Stefan Walter beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Gerhard Scheumann. Das musste man neidlos anerkennen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Walter nun bei 8:6, während Scheumann bislang 4 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 7:2. Einen Sieg verpasste am Nachbartisch Peter Hombach beim 1:3 gegen Helmut Geiger. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für den SC Heuchelhof Würzburg IV.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 22.01.2024 gegen die SG Randersacker, während die TG Höchberg 1862 III am 15.01.2024 gegen die FT Würzburg II antritt.

Statistik:

SC Heuchelhof Würzburg IV

Doppel: Schmatkov / Walter 1:0, Herbert / Hombach 1:0

Einzel: A. Schmatkov 2:0, M. Herbert 2:0, S. Walter 1:1, P. Hombach 0:2

TG Höchberg 1862 III

Doppel: Seywald / Scheumann 0:1, Kagerbauer / Geiger 0:1

Einzel: F. Kagerbauer 0:2, M. Seywald 0:2, G. Scheumann 2:0, H. Geiger 1:1